

Alcalde ratifica la reactivación de fotosensores y fotoradares móviles

Ambato, 09 de noviembre.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, ratificó que desde el pasado lunes 07 de noviembre se reactivaron tres fotosensores localizados en las avenidas Bolivariana, Indoamérica y Atahualpa, así también dos fotoradares móviles que circulan en lugares aleatorios del Cantón, especialmente, en aquellos donde se registra altos índices de accidentes de tránsito por exceso de velocidad.

“Tenemos un contrato con la empresa concesionaria Safety Enforcement Seguridad Vial (SES) en donde en su cláusula quinta se especifica la utilización obligatoria de ocho fotosensores fijos y dos móviles, por ello, nos remitimos a cumplir con lo establecido”, explicó Luis Amoroso, durante su habitual rueda de prensa, hoy.

En el mismo sentido, el Alcalde recalcó que los fotoradares móviles son de propiedad exclusiva de la empresa concesionaria, así como su manipulación, e indicó que están debidamente identificados con el nombre de la campaña de tránsito preventiva “No queremos tu dinero, queremos tu vida”, que socializó la Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM), durante tres meses a más de 20 mil ciudadanos.

“En otras ciudades como Quito y Guayaquil vemos que los radares móviles se ubican detrás de árboles, arbustos, postes, entre otros, pero acá en Ambato hacemos la diferencia, puesto que están a la visibilidad de la ciudadanía y no se trata de generar una especie de persecución; tampoco queremos el dinero de la población, sino impulsar una cultura de prevención para la reducción de accidentabilidad por el exceso de velocidad”, dijo el Burgomaestre.

Según el artículo 191 de la Ley Orgánica de Transporte Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial, los vehículos livianos deberán circular dentro del rango moderado en vía urbana a un máximo de 50 kilómetros por hora.

En la actualidad Ambato cuenta con ocho fotosensores fijos, ubicados en la Av. Rodrigo Pachano, sector La Victoria; Av. Rodrigo Pachano, sector Parque del Sueño; Av. Los Guaytambos y pasaje Arcos, sector Las Palmas; Av. Manuelita Sáenz entre López de Ayala y Pío Baroja y Av. Bolivariana, sector de la Pista Atlética; Av. Atahualpa y Carlos Contreras (Huachi Chico) a 200 metros de cementos Holcim; Av. Bolivariana e Hipócrates; y Av. Indoamérica y Calle Mérida (frente a la gasolinera América).

Información estadística de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) de la Consola de Tránsito del ECU 911, la Policía Nacional y partes ingresados por la DTTM, durante el año 2015, reveló que la colocación de fotosensores para prevenir accidentes de tránsito redujo el número de fallecidos en un 80 % y la siniestralidad en un 16 % en todo el Cantón.

Datos de la DTTM indican que durante el primer semestre de este año la cifra de accidentes de tránsito disminuyó a 58, mientras que en similar periodo del año anterior se registraron 75 accidentes de tránsito por exceso de velocidad, es decir, una reducción del 23%. (AJF)

